

Visite de la villa gallo-romaine Loupian

La villa gallo-romaine de Loupian, située au cœur de l'Hérault, est un site archéologique d'exception qui témoigne de la richesse et du raffinement de la vie romaine en Gaule. Ce domaine viticole antique, mis au jour dans les années 1960, offre aux visiteurs une plongée unique dans l'histoire.

Le mercredi 20 novembre 2024 après-midi



Départ en covoiturage à 13h15

9 Euros de covoiturage

4 Euros pour la visite guidée d'une heure trente

Visite limitée à 30 personnes, limite pour un guide.



Inscriptions les 05 et 12 novembre 2024

Permanence d'Oral le mardi de 9h00-11h30-14h30-16h30.

